
平成21年度　第2回　公園利用者懇談会　　議事録（概要）

開催日時；1月28日（木） １４：００～１５：３０

場所；公園協会　研修室

出席者 公園協会；浦常務、石田課長、森屋補佐
出席委員；別紙のとおり

会議は式次第に基き、進められた

意見・質問は次のとおり。

【地域活動】
　　①地域活動をする上で一番の課題は、人の確保である

【遊具】
　　①以前に比べ遊具の数が少なくなってきているのではないか
　　②大人向けの健康遊具を増やしたほうがよい
　　③小学生では遊具に対する要望はそれほど多くはないようだ
　　　　屋外での遊びより、室内での遊びを好むようだ

【街区公園の利用】
　　①子どもを遊ばせるにも近隣からうるさいという苦情が出ないように気を使っている
　　②小学校ではイベント時の前にチラシを配布し理解を求めている
　　③公園に関するトラブル（騒音・犬の散歩など）は苦情者と管理者の間で解決するのではなく、
　　　地域の中で解決することがよい
　　④子どもの声が聞こえる街づくりが必要だ

【公園愛護会】
　①報償金は地域にとって貴重な財源になっており、地域のコミュニケーション作りに役立っている

【緑化啓発事業】
　①グリーンバンク制度がありながら機能しているとはいいがたい
　　広報不足なのではないか

【池の管理、利用】
　　①夫婦池公園の池の水質に配慮すべきだ
　　②何でも禁止するのではなく、釣りなどさせることがあってもよいのではないか
　　③外来生物の管理・駆除の観点から池で釣りをするのは悪いことではない
　　　　釣り大会などを開催することも検討すべきではないか

【樹林管理】
　①六国見山森林公園の南側の樹木が成長しすぎて日影になったため、
　　野草が減少している
　　樹木を少し切ってほしい


